

COMITÊ GESTOR REGIONAL DO SISTEMA PROAD-OUV
ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA

Data: 28.04.2022

Local: Videoconferência

Presenças: Servidor **André Soares Farias**, Representante da Setic;
Servidora **Carla Melchiors**, Representante da Diretoria-Geral;
Servidor **Pablo Paulo Lopes Barros**, Representante da Setic;
Servidor **Ricardo Braga Botelho**, Representante da Diretoria-Geral;

Convidados: Servidor **Alex Risicato Fagundes**, Representante da Setic;
Servidora **Márcia Gizeli de Oliveira Feijó**, Representante da Ouvidoria.

Secretário: Ricardo Braga Botelho

Horário: 14h

Pauta: 1 - Pendências reunião anterior: **a)** Projeto Módulo SAF; **b)** Instalação da versão 4.5; **c)** Tramitação preferencial (transtorno do espectro autista); **d)** Desabilitação de caixas do Proad (unidades sem lotação / não utilizadas).

Aos vinte de oito de abril de 2022, às 14 horas, por meio de videoconferência, ocorreu reunião ordinária do Comitê Gestor Regional do PROAD-OUV, contando com as presenças acima nominadas. A reunião foi coordenada pelo servidor Ricardo Braga Botelho, conforme registro que segue: **a) Alteração de representante da Ouvidoria:** considerando a mudança de lotação da servidora Thaís Helena Kramer Pereira, o Comitê delibera por submeter à Presidência proposta de alteração do representante da Ouvidoria, a ser indicado pela respectiva unidade; **b) Projeto Módulo SAF:** Alex confirmou junto ao TRT12 que o módulo SAF não integrará o Proad a partir da versão 4.6; **c) Tramitação preferencial:** Ricardo informa que ainda não concluiu a pesquisa para verificar a necessidade de formalizar requerimento para tramitação preferencial. **d) Desabilitação de caixas do Proad (unidades sem lotação / não utilizadas):** Setic concluiu a desabilitação das caixas de unidades sem lotação. **e) Cadastro de nº CPF de participante externo, com numeração inicial (zero):** o Portal do participante permanece com apresentação erro de cadastro. Aguardar nova versão (4.6) para verificar se haverá correção do erro. Em contato com o TRT12, foi informado que a correção do bug (JIRA nº PORTPART-152) se dará na implantação da versão 4.6. Reunião encerrada às 14h e 25 min. **Próxima reunião agendada para o dia 19 de maio de 2022, às 14h.** Ata redigida pelo servidor Ricardo Braga Botelho, representante da Diretoria-Geral, e validada no ato de sua elaboração pelos presentes.